



**RAD
ENTSCHEID
HEIDELBERG**

Der Radentscheid blickt auf ein wegweisendes Jahr 2024!



Liebe Radentscheid- Gemeinschaft,

am 23. und 24. November richteten wir den Pop-Up-Fuß- und Radweg in der Mittermaierstraße ein. Über den Verlauf der Aktion möchten wir euch mit Wort und Video berichten.

Der Gemeinderat sollte planmäßig am 14. Dezember über die Vorlage zur Durchführung des Verkehrsversuchs in der Mittermaierstraße abstimmen. Die Vorlage wurde jedoch zurück in den Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität verwiesen. Somit verschiebt sich die Entscheidung des Gemeinderates in das kommende Jahr.

2024 erwarten wir nicht nur die Entscheidung zum Verkehrsversuch, sondern auch die Fertigstellung der Radstrategie 2030. Die wichtigen Fragen dabei: Wie grundlegend und zukunftsfähig wird die Radstrategie sein und wie wird die Umsetzung erfolgen?

Wir werden euch weiter auf dem Laufenden halten, als kritische Stimme und seit Ende November auch als Träger:innen der

Ehrenamtsmedaille.

Wir wünschen allen erholsame Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr.

Herzliche Grüße,
der Radentscheid

Pop-Up-Fuß- und Radweg Mittermaierstraße am 23. und 24. November - Rückblick

Die Gründe für unsere Aktion in der Mittermaierstraße haben wir bereits in diversen Beiträgen erläutert. Am 23. und 24. November ging es darum, die Theorie erlebbar zu machen.

Der ADFC Heidelberg hat mit Unterstützung des Radentscheids ein Video zur Mittermaierstraße erstellt. Das Video erklärt anschaulich die Situation vor Ort, dokumentiert eine Fahrt über den Pop-Up-Radweg und gibt einen visionären Ausblick. Für die Idee und die Umsetzung möchten wir uns ganz herzlich beim ADFC bedanken. Doch schaut selbst!

Wie es während der Aktion vor
Ort war

Unsere Pressemitteilung

Das Video zur Mittermaierstraße
(Youtube)

Auszeichnung mit der Ehrenamtsmedaille

Am 23. November wurde der Radentscheid mit der Ehrenamtsmedaille der Stadt Heidelberg ausgezeichnet. Zeitgleich standen wir auf der Mittermaierstraße, um auf die Defizite im Fuß- und Radverkehr aufmerksam zu machen.

Wie wir die Auszeichnung
bewerten

Grundsteinlegung Gneisenaubrücke

Im November wurde der Grundstein für die Gneisenaubrücke gelegt. Wir freuen uns sehr, dass mit dieser Brücke ein sicheres und komfortables Teilstück einer zukünftigen Hauptachse für den Fuß- und Radverkehr geschaffen wird. Jedoch fragen wir uns, ob mit dem Bau neuer Infrastruktur die Herausforderungen der Mobilitätswende gelöst werden können?

Was wir verbessern würden und was wir kritisieren



**RAD
ENTSCHEID
HEIDELBERG**

Radentscheid Heidelberg

Ein Projekt von [Fahrrad & Familie e. V.](#)

Diese Mail ging an {{contact.EMAIL}}
Du erhältst diesen Newsletter, weil Du ihn abonniert hast oder
Ansprechperson für unsere Bündnis-Organisation bist.

[Im Browser anschauen](#) | [Abmelden](#)

